

Colocó el gobierno federal un bono por 1,000 millones de libras esterlinas en los mercados internacionales con vencimiento a 100 años

Genoveva Ortiz

El gobierno federal realizó ayer miércoles una emisión en los mercados internacionales de 1,000 millones de libras esterlinas (aproximadamente 1,660 millones de dólares), mediante la colocación de un bono global con vencimiento en 100 años.

El gobierno federal es el primer emisor soberano, y el segundo en el mundo, en colocar un bono a un plazo de 100 años en libras esterlinas, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

La dependencia precisó que esta transacción pone de manifiesto la amplia acep-

tación que tienen los instrumentos de deuda del gobierno federal en los mercados internacionales y la capacidad de financiarse a largo plazo.

Dicha emisión representa el regreso del gobierno federal como emisor al mercado de libras esterlinas, después de 10 años de ausencia.

Es la primera transacción del gobierno federal en los mercados internacionales de capitales tras alcanzar una calificación crediticia de categoría "A" por una de las tres principales agencias calificadoras.

El bono cuenta con un cupón de 5.625% y otorgó una tasa de rendimiento al venci-

miento de 5.75%, la cual representa la menor tasa de rendimiento obtenida por el gobierno federal en las tres emisiones que ha hecho en los mercados internacionales a un plazo de 100 años.

Las condiciones alcanzadas para la emisión, así como la extensa participación de los inversionistas internacionales, reflejan la confianza en el manejo macroeconómico de las finanzas públicas del gobierno federal y el efecto de las reformas estructurales aprobadas recientemente.

La administración del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, se encuentra firmemente comprometida en mantener

finanzas públicas sanas, así como un manejo prudente del endeudamiento público, apuntó la autoridad hacendaria.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público precisó que la emisión de este nuevo bono tendrá vencimiento en 2114, por un monto de 1,000 millones de libras esterlinas (aproximadamente 1,660 millones de dólares).

Esta es la primera transacción en los mercados internacionales de capitales después de que la agencia calificadora Moody's colocara la calificación crediticia de la deuda soberana de México en la categoría "A", al incrementar la calificación de Baal a A3 el pasado 5 de febrero.